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　弘南鉄道大鰐線で「子
ども金魚ねぷた列車」
が運行されました。「金
魚ねぷた絵付け体験会」

（30 ページ掲載）で作
られた金魚ねぷたなど
が、児童それぞれの願
い事を書いた短冊と共に飾り付けられました。
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■問い合わせ先　環境課廃棄物政策係（☎ 32-1969）

ごみ減量速報たか丸くんの

令 和 ２ 年 ６ 月 の

ごみ排出量
（燃やせるごみ）

5,153t 370t増!
（昨年同月比）

今月の
納税

納期限

９/30（水）
納税には便利な口座振替を
ぜひご利用ください。

市・県民税　第２期　国民健康保険料　第３期
介護保険料　第３期　後期高齢者医療保険料　第３期

子ども金魚ねぷた列車今号の表紙

各地で行われた
イベントやまちの話題を
お届けします★

「STEP」キックオフミーティング

高 校生を対象にした、楽しく暮らしやすい地域
をつくるための、まちづくりクラブ「STEP」

が始動しました。学校の枠を超え、一緒に学び、ア
イデアを出し合って活動していきます。

仲町町並みフェア 2020

国 重要伝統的建造物群保存地区である仲町地
区の武家住宅で、古武術の演武などが行われ

ました。訪れた人は気迫あふれる技に見入っていま
した。（市民参加型まちづくり１％システム採択事業）

金魚ねぷた絵付け体験会

金 魚ねぷたの、墨描き・ロウ描き・色塗りを体
験しました。それぞれの作業は一発勝負。児

童らは、独特なロウの香りの中で、友だちとねぷた
を見せ合いながら、集中して取り組みました。

７月 27 ～ 29 日　市立大成小学校（御幸町）

８月１日　HLS 弘前（土手町） ８月９日　旧伊東家住宅（若党町）

相馬で夏の紙漉き体験

７月 25・26 日　交流センター紙漉の里（紙漉沢字山越）

城下の美風

大 正から昭和期まで、軒先などで手持ちねぷ
たを飾っていた風習を再現をする企画です。

市内の商店街などで、金魚ねぷたや角灯籠などが、
今年の夏を彩りました。

７月 27 日～８月 31 日　弘前市役所（上白銀町）ほか

エール津軽！！「魅力発見！津軽応援フェア」

津 軽広域８市町村が連携し、特産品などの商品
を販売する事業がスタート。多くの市民らが

足を運び、８市町村の魅力ある商品を購入していま
した。（11・12 ページにその他の事業を掲載）

８月１日　旧弘前偕行社（御幸町）

水 と和紙の原料を木枠の中で漉（こ）していき、
水分をとると、和紙が出来上がり！手作りの

和紙を材料に、色紙やはがきを作りました。参加者
は、伝統的な技術の体験を楽しみました。

弘前エール飯プロジェクト
実行委員長

弘前市在住。SNSを利用して飲
食店のテイクアウト情報を発信・
共有する「弘前エール飯」を立
ち上げたメンバーの一人。

プロフィール自ら行動を起こすきっかけに

　新型コロナウイルスの影響が
地元の経済に打撃を与え、弘前
さくらまつりが中止となり、こ
のままでは弘前のまちは大変な
ことになる。弘前で何かできな
いかと数人の有志で集まり議論
をしていたところ、大分県別府
市の「別府エール飯」の取り組
みを知りました。
　３月末、予算や計画も未定な
ままでしたが、今すぐスピード
感を持って実行できる取り組み
が必要でした。そこで市内の青
年団体を中心に声がけし、約
10 人の有志で実行委員会を組
織し、SNS を中心にすぐに弘
前エール飯プロジェクトを開始
しました。
　当初、飲食店からは、テイク

アウトだけでは売り上げが立た
ず難しいという意見もありまし
た。また、この取り組みは、飲
食店・お客さんの両方が、自
ら SNS を利用して情報を発信
しないと活用することができ
ません。SNS を日頃から利用
している飲食店は、活用するこ
とができる一方で、今まで全
く SNS 発信を行っていない飲
食店も多くありました。全てを
有志でフォローすることはでき
ない中、知り合いや家族に教え
てもらうなどしながら、新たに
SNS を開設して参加するよう
になった飲食店もありました。
私たちは、弘前エール飯を注文
してくれる企業の開拓、情報整
理、お客さんを増やすことに力
を入れました。例えば、弘前エー
ル飯マガジンを２万部発行し、
普段 SNS を利用しないお客さ
んに向けての情報発信をするな
どしました。
　弘前エール飯を活用して食べ
たことのない店を利用すること
で、新しいお客さんを獲得し、

新しい繋がりも形成できたと思
います。また、少しでも弘前の
食文化が持続してくれればと
思っています。もちろんテイク
アウトだけではお店の存続は難
しいというのも事実です。そん
な中でもこの取り組みが、地域
の皆さんへ少しでもエールにな
ればと思っています。
　コロナ禍だからこそ、地域の
ために一人一人が協力し、エー
ル飯を１つ買うことでも、地元
の野菜を１つ買うことでもいい
と思います。今、自分でできる
ことを他人のために１つ行動す
れば、弘前は持続可能なまちに
なると思っています。弘前エー
ル飯にご協力いただいた全ての
皆さんに感謝します。また来春、
美味しい料理と共に満開の弘前
城のさくらを皆さんで観ましょ
う！

昨年同月比で、家庭系ごみの排出量が大幅に増
加しています。新型コロナウイルス感染症拡大
防止のため、外出の自粛などで家庭での消費が
増えたことなどが、原因の一つと考えられます。


